



UNIDAD EN LA DIVERSIDAD: FLACMA Y LA PLATAFORMA DEL DESARROLLO MUNICIPAL LATINOAMERICANO

Confirmamos nuestra voluntad de transitar por un proceso eficiente de convergencia del municipalismo latinoamericano, respetando la especificidad en la diversidad. FLACMA, como un valor, cimienta la idea fuerza de unidad en la diversidad.

Tenemos desafíos similares que se expresan a través de diversas voces, distintos énfasis y variados mecanismos; el reto es construir una agenda desde la perspectiva de lo local.

Nuestro esfuerzo por avanzar en el camino de la descentralización no tiene otra intención que la de generar una adecuada gobernanza municipal, cambiar de un sistema que tiene como centro al gobernante a uno interactivo que incluya a todos, que privilegie el abrir amplios procesos de participación ciudadana con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los habitantes en América Latina.

El enfoque es la lucha frontal contra la desigualdad y la búsqueda de un desarrollo económico que respete el medio ambiente y oriente los esfuerzos que diariamente realizamos los municipalistas.

Lo anterior requiere una acción coordinada, que más que hecha en base a protocolos ineficientes, una diplomacia excesiva o juntas estériles, se base en la confianza mutua, voluntad subsidiaria; sea un movimiento solidario.

Una FLACMA fortalecida será sin duda un aporte sustantivo a la convergencia del municipalismo latinoamericano.

En este sentido, Flacma nombra a la Asociación Chilena de Municipios (AChM), a la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM) y a la Confederación Nacional de Municipios de Brasil (CNM) a seguir en este diálogo por la convergencia de los gobiernos locales en América Latina.

Indicamos nuestros próximos encuentros como espacios abiertos a este diálogo, ya resaltando Sucre, Bolivia, en 19 de mayo de 2016. Así mismo demostramos la voluntad de seguir presentes en los encuentros que las redes latino americanas de gobiernos locales soliciten la presencia de la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones de Gobiernos locales – Flacma.

Atentamente,

Rafael Antonio Hidalgo Fernández
Presidente de FLACMA
Presidente de FEDOMU